

少しずつ暖かい日も増え、春の訪れを感じる季節となりました。すみれ組で過ごした一年間で、子ども達 はたくさんの成長を見せてくれました♡成長が目まぐるしい○歳児クラスで、日々子ども達の成長をそばで 見守ることができ、本当に嬉しく思います。至らない点も多々あったかと思いますが、保護者の皆様のご理 解とご協力のおかげで、一年間保育させていただくことができました。ありがとうございました。

すみれ組担任



お友達の名前を呼んだり、頭をな でたりして一緒に遊ぶことを喜ん でいましたね。 ズボンやおむつをは くことがとっても上手で、自分から おむつ替えに来てくれました。



お部屋を歩き回ることを喜び、 何回転んでも泣かずに立ち上がっ ていましたね。すべり台も自分で 登り、すべったあとにはニコニコ の笑顔を見せてくれました。



絵本が大好きで、読み聞かせをい つも喜んで最後まで聞いてくれま したね。お名前を呼ぶと満面の笑顔 で手を挙げてくれる姿がとても可 愛かったです。



保育者や友達のしていることを 真似して、何でもやってみようとし ていましたね。手遊びやお歌も大好 きで、うんうんとうなずきながら上 手に真似してくれました。



何秒か立てるようになって、自分 でバランスを取りながら嬉しそう に立ったよーとアピールしてくれ ています。スプーンも上手に使える ようになってきましたね。



シール貼りや製作遊びが好きで、 集中しながら器用につくっていま した。おまるに座ることが大好き で、おまるを用意すると一番に来て くれましたよ。



ハイハイで動き回り、おもちゃで 遊んだり、絵本を上手にめくったり しています。手づかみ食べがとって も上手になって、いろんな食材を喜 んで食べています。



いないいないばあのおもちゃが 好きで、「ばぁ!」と言って繰り返 し遊んでいます。歌や手遊びに合わ せて身体を揺らしたり、声を出した りする姿がとても可愛かったです。



マラカスのおもちゃが大好きで、 いつも持ち歩いて鳴らすことを楽 しんでいましたね。 ままごとのおも ちゃも好きで、食べる真似をした り、包丁を持ったりしていました。



3月に入園してまだ涙が出る日も あるけど、少しずつ慣れてきて笑顔 を見せてくれるようになりました。 食べることが大好きで、なんでも手 づかみで食べています。



















